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旧筒方小学校漏水修繕に関する意見書 

 

 上越市地域自治区の設置に関する条例第 7条第 1項の規定に基づき、旧筒方

小学校漏水修繕について自主的に審議した結果、下記のとおり意見がまとまり

ましたので提出いたします。 

 

記 

 

 当協議会では今年７月に板倉区内の６地区の連絡協議会と連携し、各地区の町

内会長や住民の皆さんと地域の課題について意見交換を行いました。その中で

出た地域の課題として、廃校した小学校についての意見が多かったため、８月に

自主的審議のテーマとして「廃校した小学校の維持管理と利活用について」を決

め、今後審議を深めていく予定になっています。 

 そのひとつとして、筒方地区において意見交換会を行ったところ、旧筒方小学

校について、「４月に漏水が発覚し、市へ要望しているが修繕してもらえないの

で、早く修繕して貰いたい」との意見が出されました。この件については、４月

の地域協議会でも話題になり、懸案事項ではありましたが、その後も住民の皆さ

んから困っているという声を聞いたため、このほど地域協議会として現状を把

握し、対応について協議しました。 

 当施設は、筒方小学校として昭和５０年に竣工し平成１６年３月に閉校しま

した。その後、特産品の加工や体験交流の場として活用してきており、現在は地

元の筒方地区連絡協議会が借り受け、会議や「ふきんとまつり」「そばまつり」

などのイベントの開催、そば打ち体験や加工施設として活用しています。また、

地区の指定避難所や投票所にもなっています。 

 漏水については今年の４月１日にガス水道局の検針で発覚し、ガス水道局が



現地調査しましたが、漏水箇所は特定できず、複数で漏水している可能性がある

とのことです。板倉区総合事務所で止水栓を設置し、施設を使用しない時は漏水

しないように対策はとっていますが、施設使用時には止水栓を開け、水を使用す

るため、漏水してしまいます。他の施設を利用するとしても筒方地区には当施設

の規模と同じような建物はなく、他には替えられない地域の拠点施設でありま

す。 

 また、筒方地区連絡協議会からも、先日修繕を求める要望書が市へ提出された

と聞いております。 

 つきましては、地域活性化の取組を促進し、指定避難所としての役割を果たせ

るようにするため、漏水修繕の早期実施を要望します。 

 

 

 

 

 

 

 

 


